

TEMA: Salud

SUBTEMA: Agreden Personal Médico

REFERENCIA: Aristegui Noticias. (20 de abril). Reportan 21 agresiones a personal de la salud en 12 estados. Recuperado de <https://bit.ly/3fnLhLg>

NOTA:

Reportan 21 agresiones a personal de la salud en 12 estados

La jefa de la División de Programas de Enfermería del IMSS, Fabiana Maribel Zepeda Arias, indicó que hasta el momento se han reportado 21 agresiones a personal de la salud del IMSS en 12 estados del país. Aclaró que hay agresiones que han sido identificadas a través de redes sociales, las cuales no forman parte de las 21 que mencionó.

En conferencia de prensa, Zepeda Arias señaló que los estados donde el personal de salud ha sido agredido son Ciudad de México, Estado de México, Yucatán, San Luis Potosí, Sinaloa, Jalisco, Puebla, Morelos, Coahuila, Guerrero, Quintana Roo y Durango.

“Hoy en el IMSS tenemos registrados 21 agresiones a personal en 12 entidades, esto significa menos de la mitad de todo el país. Sabemos de otras muchas agresiones que han sido publicadas en redes sociales, Por ello, hago un llamado a ustedes que son de la prensa, la gente creemos en el trabajo que ustedes hacen todos los días, queremos tener un apoyo para hacer extensivo este llamado de respeto, de parar la agresión”, expresó.

Con la voz entrecortada, la jefa de la División de Programas de Enfermería del IMSS manifestó que, a los trabajadores de la salud, “quienes también somos personas, también tenemos familia y que hoy estamos dejando muchas cosas, dejando nuestras casas, nuestras familias, estamos dejando nuestras vidas en las unidades hospitalarias.

“Esto lo decidimos hacer porque todos los días decidimos hacer lo que somos, no solo enfermeras y enfermeros, sino todo el personal de la salud, por todo aquel que porta un uniforme. Es un amor a la profesión, a la humanidad”, afirmó.

Añadió que en otros países al personal de salud le hacen homenajes, les aplauden, les envían cartas, “en México también sucede, recibimos palabras de apoyo”.

COMENTARIO

La jefa de la División de Programas de Enfermería del IMSS, Fabiana Maribel Zepeda Arias, indicó que hasta el momento se han reportado 21 agresiones a personal de la salud del IMMS en 12 estados del país.

Este tipo de actos son totalmente reprobables, nunca serán justificables la agresión a otras personas, menos aún al personal de salud que está haciendo una gran labor en la detección y atención de pacientes con coronavirus, poniendo en riesgo salud.

Tenemos que preguntarnos que llevo a estas personas, en distintos estados, a cometer estas agresiones específicamente contra el personal de salud, sin tener la certeza de que estén contagiados o que laboren en hospitales y clínicas destinadas para la atención del coronavirus. ¿El miedo al contagio?, ¿la desinformación?, ¿el pánico?, ¿la incertidumbre? o ¿la ignorancia? Sin importar la respuesta, es necesario que este tipo de actos cesen y que el estado garantice salvaguardar la integridad del personal de salud, imponiendo multas a toda aquella persona que atente contra su integridad física.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar